



Le Primat de l'Église orthodoxe albanaise exprime son soutien au Patriarche Cyrille

En novembre 2012, Sa Béatitude l'archevêque Anastase de Tirana et de toute l'Albanie a publié une déclaration faisant suite aux actions anticléricales publiques commises en Russie. Dans ce document, parvenu ces derniers jours au Patriarcat de Moscou, l'archevêque Anastase rappelle comment il avait fait personnellement connaissance du Patriarche Cyrille, il y a plus de 44 ans, lorsqu'ils participaient tout deux aux travaux de l'Organisation de la jeunesse orthodoxe « Syndesmos ». Durant les années qui suivirent, les futurs Primats ont eu l'occasion de se rencontrer et de travailler ensemble au Comité central et dans les assemblées du Conseil œcuménique des Églises, dans le groupe des « Leaders religieux d'Europe » et aux rencontres officielles des délégations des Églises orthodoxes.

« Je me souviens toujours de sa bonté, de ses allocutions vitales, de sa clarté d'esprit, de son bon échange d'idées, de sa capacité et de sa souplesse mêlée au respect de l'autre dans le dialogue et même dans le conflit » écrit l'archevêque Anastase, qui poursuit : « Son élection au Patriarcat de Moscou a donné à beaucoup d'entre nous de grandes espérances : par son caractère entier et son charisme, il pourrait sagement servir le bien-aimé peuple russe, le menant avec art sur la voie de la liberté spirituelle, de la justice et de l'amour. Il est douloureux de voir encore une fois comment, des années après la fin des persécutions athéistes, des gens d'un pays orthodoxe détruisent les symboles sacrés, les croix et même commettent des actions provocantes dans le but de moquer l'Église orthodoxe et la foi chrétienne en général, y compris à l'église du Christ Sauveur de Moscou. Ces nouvelles attaques contre l'Église de la part des sécularistes militants ne favorisent nullement la coexistence pacifique des hommes religieux et non religieux et ne proposent pas un modèle digne de société moderne. »

Le Primat de l'Église orthodoxe albanaise écrit ensuite : « En tant qu'ami sincère du peuple russe, j'exprime mon entier soutien au Patriarche Cyrille ». La lettre se termine sur les bons vœux de l'archevêque Anastase au Patriarche Cyrille, auquel il souhaite « de continuer avec l'aide de Dieu à partager la bonne nouvelle, à répandre la lumière de l'amour, de la beauté et de la vérité de l'Orthodoxe dans toute son activité, aidant son peuple à aller vers le but commun de la construction d'une société de justice, de liberté et de solidarité mondiale ».

Source: <https://mospat.ru/fr/news/53349/>